

México es líder productor de plata

Escrito por Agencias

Jueves 07 de Abril de 2011 20:13

CD. DE MÉXICO, 7 de abril 2011.- México se colocó sobre Perú durante 2010 como el principal productor de plata en el mundo.

Según proyecciones de la industria, mantendrá el puesto el presente año, dice la encuesta anual sobre la plata 2011 que publica el Instituto de la Plata, donde indica que México produjo 128 millones de onzas troy de plata en 2010, más de la sexta parte de las 735.9 millones de onzas troy producidas en el año.

Esa producción aumentó 13% entre 2009 y 2010, gracias a la redoblada capacidad de la mina de Peñasquito, explicó Philip Klapwijk, presidente ejecutivo del Instituto de la Plata.

El repunte se debe a la mayor capacidad productiva que tiene México, a mejores instalaciones e infraestructura minera, y a que minas que comenzaron a operar en 2009 estaban en plena forma en 2010, explicó el experto.

El crecimiento en la producción en México en 2010 se da cuando la plata registra un aumento de 78% en sus precios, impulsados por un incremento de 20.7% en la demanda mundial, y la inversión mundial en el sector creció 40%, es decir, la industria recibió 5 mil 600 millones de dólares, cifra que casi duplicó la de 2009.